



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 249 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

En Jaén no bajan la guardia para combatir el Zika

El Zika es un virus causado por la picadura del mosquito de género Aedes.

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Dante Vásquez González, refirió que el Ministerio de Salud designó 1 millón 700 mil soles para combatir el Zika en la ciudad de Jaén, que hasta la fecha se han presentado 65 casos y 36 gestantes afectadas con el mismo diagnóstico.

“Vamos a seguir vigilantes con la enfermedad del Zika y no podemos bajar la guardia, gracias al trabajo articulado entre las instituciones involucradas en el sector salud hemos combatido exitosamente este mal”, señaló Dante Vásquez.

PARA TENER EN CUENTA

Según la Organización Panamericana de la Salud, los principales síntomas al haber contraído el Zika son fiebre y exantema o sarpullido. Además, podrían presentarse casos de conjuntivitis, dolor muscular y un malestar general. Pero recuerda que solo 1 de cada 4 personas desarrollarán estas características, puede ser que contraigas la enfermedad y no presentes alteración alguna.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de agosto de 2016

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**